

50 青楓祭

みらいの
おもい

各クラスの文化委員に文化祭をふり返ってコメントしてもらいました。

文化祭の部 9月14日・15日



中夜祭



☆制作賞☆2-8「シンデレラ城」

今回の文化祭は大雨で展示物が崩壊してしまったところもあったが、みんなで直して昨年の物より協力の精神が成長したと思う。

☆展示優秀賞☆

2-2「絵本カフェCafé de Peluca」



豆腐入りドーナツとマシュマロクッキーを作りました。テキパキと動きましたが、ドーナツに時間がかかりお客さんに迷惑をかけました。それでも後日、とても美味しかったとの声を聞き、やって良かったと話しています。

クラス企画

パニック??パニック??



がんばって作ってま〜ち(*・*)イエイ!



重労働(汗)



PTAサロン

PTA実行委員会による喫茶コーナー「PTAサロン」では牧野良昭先生のフラメンコギターコンサートが行なわれ、美しい演奏にひたりました。PTAサロン売上のうち69,850円を生徒会活動のために寄付いたしました



自転車の整理、お疲れサマテス m(_ _)m

Tシャツコレクション



3年生舞台発表

1組 アフターパン

体育祭が6月になって、文化祭に向けて余裕が持てて良かった。みんなで協力する行事が最後だったので、みんなで団結して取り組むことができ最高思い出になった。箕高で良かったと改めて実感!ありがとう



☆舞台優秀賞☆

2組 Corpse Bride

劇という作品を創り上げることはとても大変でした。しかし時間が限られていたからこそ、皆で集中して取り組むことができ、最高の作品が出来上がったと思います。



3組 夢をかなえるゾウ

皆で協力し楽しくとくむことができました。自分のクラスだけでなく周りも一生懸命練習や大道芸づくりにとくんでいるのを見ると、もう最後なんだと少し寂しくなりました。箕面の魅力を改めて感じることができました。



4組 Hair Spray

ミュージカル映画が元で、黒人差別を軸として話が展開します。ですから楽しんでもらえるだろうかという不安がありましたが、笑いもあり、感動もある劇ができました。



☆最優秀賞☆

5組 Yes マン

脚本に入れたい内容が多すぎて、2回目のリハでもうまく終わらせませんでした。ですがクラスの皆で協力し合い、なんとか形にできました。背景や大道芸はすばらしいと思います。



6組 トイストーリー

9月は文化祭だけになったので、文化祭に専念できました。みんなで毎日協力しあったおかげで、みんなが思っていた以上の作品ができました。



☆ポスター最優秀賞☆
☆舞台美術音響賞☆

7組 大江戸らぶすとーりー

本番では、今まで一番の劇ができたし、お客さんにもいっぱい笑ってもらえて、まさに大成功だったので本当によかったです。



8組 ALICE in wonderland

高校生活最後の文化祭を通し、様々なことを学びながら全員が全力を出し切り、悔いのない最高の文化祭を作り上げることができたと思います。



9組 世にも奇妙な物語

団結力の大切さを知りました。自ら動いてくれた人達には頭が上がりません。僕自身も含め、課題は残りましたが、最終的にはまとまりました。



1日目 10/14 マレーシア直行便とシンガポールで乗り継ぐ便に分かれて出発



2日目 10/15 B & S プログラム 班に分かれて地元の大学生の案内で、クアラルンプール市内を観光しました。



3日目 10/16 選択別体験
*ホームビジット *象乗り&パティック
*マリンスポーツ *トレッキング



4日目 恒例となっている海外への修学旅行。49期生は10月14日、関西空港よりマレーシアへと旅立ちました。密度の濃いプログラムの中、現地ではたくさんの人々と交流してさまざまな文化に触れた実り多い旅でした。

修学旅行 in マレーシア

49期 10/17 学校交流 Seri Bintang Utara校と交流。出し物を披露しあった後、1対1のペアでプレゼントを交換したり、会話をしました。



写真提供 モリタニ写真スタジオ (一部除く)